

Note from the translator (Sandra Carrillo – Mexico – Nov, 2012): This document reflects a Spanish translation of Dolores Cannon QHHT procedures; my maternal language is Spanish - Central Mexico. Before you use this translation I would recommend comparing Dolores's original one with this and making your own adjustments to change any specific words that will fit better in your Spanish-Location.

## Inducción – Español

Y si yo te dijera, “ve un pájaro rojo”, ¿podrías ver uno para mí?

Ve una flor amarilla.

Ve un carro azul.

Ve un perro y un gato.

Ve un árbol verde con muchas hojas y el viento soplando a través de ellas.

Esta es la parte de la mente con la que trabajaremos el día de hoy. Esta es la parte de la mente que contiene imágenes y recuerdos. Esta es la parte de la mente que esta activa por la noche cuando estas durmiendo, porque es la parte que contiene las imágenes y los símbolos que utilizamos en nuestros sueños. Así, esta es la parte de la mente con la que trabajaremos el día de hoy.

Así, por el breve momento en el cual haremos esto el día de hoy, no tendrás problemas ni preocupaciones, hay suficiente tiempo para eso *después*. Estarán siempre allí para *después*. Por el breve momento en el cual haremos esto el día de hoy, no tendrás nada de qué preocuparte. Así disfruta la sensación de no tener nada de qué preocuparte. Y disfruta la sensación de la relajación esparciéndose a través de tu cuerpo. Al momento en que la relajación se esparza a través de tu cuerpo, si existen algunas tensiones en cualquier parte de él, ellas saldrán de él. *Saldrán de él*. Déjalas irse. *Déjalas irse*. No las necesitamos. *No las necesitamos*. Así disfruta la sensación de no tener nada en que pensar. Y disfruta la sensación de relajación esparciéndose a través del cuerpo.

Este es un lujo que a pocas personas se les permite. Tomar un breve tiempo de su atareado día, solo para relajarse y no tener nada en que pensar. Así mientras que puedes toma ventaja de esto y disfruta la experiencia. Y recuerda que cuando despiertes te sentirás total y maravillosamente, así como si pensaras que tomaste una buena siesta. Un buen reposo. Te sentirás realmente descansado/a y fresco/a. En cualquier momento que hagas algo como esto, siempre será una experiencia que disfrutarás.

También recuerda, si escuchas cualquier sonido en el cuarto, o cualquier sonido fuera de él, son solo sonidos naturales ocurriendo en el ambiente. Ellos de ninguna manera te molestarán o te distraerán. Si escuchas alguno, se desvanecerá y se volverá parte del ambiente.

Ahora, quiero pedirte que te imagines una preciosa pirámide compuesta totalmente de luz blanca. Una cosa muy hermosa para contemplar. Resplandece, brilla, es radiante. Y quiero que

mentalmente pongas tu cuerpo dentro de esa pirámide de luz, aún la parte de debajo de tu cuerpo, así ahora estas completamente dentro de la preciosa pirámide de luz blanca.

Esta es tu protección. La luz blanca es una fuerza muy poderosa. Te protegerá de cualquier cosa. Se mantendrá alrededor de tu cuerpo durante todo el tiempo que hagamos esto. Nada puede hacerte daño mental o físicamente. Estas protegido/a, estás seguro/a. Tú lo sabes, tú lo sientes. Y eso está muy, muy bien.

Ahora quiero pedirte que imagines el más hermoso lugar del mundo. El que tu consideres el lugar más hermoso del mundo. Donde no hay preocupaciones ni problemas. Puede ser el bosque, puede ser la orilla del mar, puede ser un prado. Lo que tu consideres hermoso y pacifico. ¿Puedes encontrar un lugar así?

Cuéntame acerca de él.

*(Haz que ellos lo describan – lugares, sonidos, olores, lo que perciben)*

No hay preocupaciones en un lugar así, es un lugar tranquilo, donde no hay preocupaciones ni problemas, solo paz y tranquilidad. ¿Puedes ver el cielo desde donde estas? *(Sí)* Busca en el cielo y ve si puedes encontrar una gran nube blanca y esponjosa. Te voy a pedir que hagas algo que puede parecerte un poco extraño. Quiero que flotes hacia la nube y te sientes sobre ella. Dime que se siente sentarse en una nube, y no tener que preocuparse, ella soportará tu peso como por arte de magia.

¿Qué se siente al sentarse en una nube?

*(Haz que ellos lo describan)*

Algunas personas piensan que se siente como algodón o como alas. Pero soportará tu peso como por arte de magia. Es muy cómoda, ¿no es así? Recuéstate sobre la nube y deja que absorba todo tu peso. Es una sensación tan hermosa y maravillosa. Es como si no tuvieras ningún peso.

Tú puedes unirte a la hermosa nube, recostándote en ella y permitiendo que absorba todo tu peso. Si tú lo deseas, puedes envolverte con ella, como si fuera una cálida manta, acomódate y cúbrete con la nube. Es una sensación hermosa, placentera y de tranquilidad. Y es casi como si pensaras que no tienes cuerpo y que te has unido a la hermosa, suave, acogedora y segura nube.

Y esta nube esta flotando en el aire, llevándote con ella. Suave y protegido/a, cómodo/a y seguro/a.

Moviéndose y flotando – Flotando y moviéndose

Y esta nube flota sobre las tierras, y sobre los valles, sobre las montañas y sobre el océano si así lo desea. Llevándote con ella. Suave y protegido/a, cómodo/a y seguro/a.

Moviéndose y flotando – Flotando y moviéndose

Sobre la tierra, sobre los valles, protegido/a y seguro/a. Y esta nube es mágica porque, no solo puede llevarte sobre la tierra y sobre los valles, también puede llevarte retrocediendo y retrocediendo y retrocediendo en el tiempo y en el espacio.

Le estoy pidiendo a la nube que se mueva y te lleve retrocediendo y retrocediendo y retrocediendo en el tiempo y en el espacio a otro tiempo, a otro lugar donde existe información que nos gustaría encontrar para ayudarte de la mejor manera posible.

La nube se está moviendo, y te lleva retrocediendo y retrocediendo y retrocediendo. Estamos buscando el tiempo y el lugar más apropiado para detenernos a observar y reconocer. El tiempo y el lugar más apropiado para detenernos a observar y reconocer.

Ahora la nube se está deteniendo lentamente, se está deteniendo en el tiempo y en el lugar más apropiado. Ahora que la nube se ha detenido por completo en el tiempo y en el lugar más apropiado, quiero que te separes de la nube descendiendo, descendiendo, descendiendo a la superficie.

No será repentino, será como una hoja que suavemente se separa del árbol y desciende a la superficie. Y así mientras que descienes, quiero que me cuentes sobre la primera cosa que ves allá abajo por debajo de ti o sobre las primeras impresiones que tienes mientras que vas descendiendo a la superficie.

¿Saliste ya de la nube?

¿Qué ves debajo de ti?

¿Cuál es la primera cosa que ves?

Observa a tu alrededor y mira, ¿Qué ves a tu alrededor?

## Contactando al Subconsciente – Español

¿Se me permite por favor hablar con el subconsciente de \_\_\_"nombre" \_\_\_\_\_ ?

¿Tengo permiso para hablar con el subconsciente de \_\_\_"nombre" \_\_\_\_\_?

Respeto el poder del subconsciente, porque sé que el subconsciente cuida del cuerpo de \_\_\_"nombre" \_\_\_\_\_ y hace muy buen trabajo. Sé también que el subconsciente tiene los registros de todo lo que le ha pasado a \_\_\_"nombre" \_\_\_\_\_ en esta vida y en todas las otras vidas que él/ella ha vivido. Así que yo respeto el poder del subconsciente y siempre pido permiso para hablarle y hacerle preguntas. ¿Tengo permiso para hacerle preguntas?

Sé que el subconsciente pudo haber mostrado muchas vidas diferentes para que \_\_\_"nombre" \_\_\_\_\_ las viera el día de hoy.

Ustedes eligieron traer esta vida para que él/ella la viera. ¿Por qué eligieron esta vida?

## Sacando a la persona del trance – Español

Ahora, le pido al subconsciente que retroceda a donde pertenece con mucho amor y agradecimiento por su ayuda y la información que le ha dado a \_\_\_\_ "nombre" \_\_\_\_ el día de hoy. Sé que él/ella realmente lo apreciará. Y quiero que la entidad/entidades provenientes de otra vida/vidas con las que estuvimos hablando, también retroceda/dan al pasado, al tiempo donde pertenece/pertenecen. Con mucho amor y agradecimiento por la información que nos dio/dieron. Y recuerda que las cosas que estuviste viendo provienen del pasado, pertenecen al pasado, y las dejaremos en el pasado. Solo las trajimos como una curiosidad para aprender de ellas, para tener información de cómo podrían ayudar aplicadas a la vida presente. De esta manera ellas son valiosas y tienen importancia. Así cuando \_\_\_\_ "nombre" \_\_\_\_ escuche la grabación, revise el material y lo asimile, no le molestará de ninguna manera mental o físicamente. Esto es muy importante. No te molestará de ninguna manera mental o físicamente.

Ahora, quiero que toda la conciencia y personalidad de \_\_\_\_ "nombre" \_\_\_\_ regrese nuevamente integrada en su totalidad en este cuerpo completamente. Ahora toda la conciencia y personalidad de \_\_\_\_ "nombre" \_\_\_\_ esta nuevamente integrada en su totalidad en este cuerpo, reemplazando todas las otras partes con las que estuvimos hablando. Ahora quiero que \_\_\_\_ "nombre" \_\_\_\_ se mueva hacia arriba, arriba, arriba, a través del tiempo y el espacio y se oriente a sí mismo al presente día y tiempo. El día de hoy es \_\_\_\_ "fecha" \_\_\_\_ . Estas recostado/a aquí en esta cama en \_\_\_\_ "lugar" \_\_\_\_ y acabas de tener una experiencia muy interesante. Y quiero que recuerdes que esta vida presente en la que tú estás viviendo ahora, es la más importante de todas, porque esta es en la que estas enfocado en este tiempo presente. Cualquier información que podamos encontrar de esta manera es valiosa, pero no te molestará de ninguna manera mental o físicamente, cuando la vayas entendiendo y asimilando. Esto es muy importante. No te molestará de ninguna manera.

*(En caso de necesitarlo insertar ahora la palabra clave)*

Ahora en un momento voy a contar hasta diez. Y a la cuenta de diez estarás totalmente despierto/a sintiéndote maravillosamente bien, pensando que has tenido una siesta o que reposaste bien. Te sentirás totalmente descansado/a y fresco/a. En cualquier momento que hagas esto, será una experiencia que disfrutarás. Ahora sígueme hacia arriba así como vamos y en la cuenta de diez, tú estarás totalmente despierto/a, sintiéndote maravillosamente bien.

1, 2 Estas empezando a respirar un poco más rápido, tu sangre está empezando a circular un poco más rápido porque has empezado a despertar ahora

3, 4 Estas empezando a ser consciente de tu cuerpo físico, estas muy consciente de tu cuerpo físico. Puedes mover tus brazos y piernas para hacer que tus músculos trabajen y tu sangre circule, porque tu cuerpo se cansa de estar recostado en una solo posición como en la que estas.

Estamos haciendo que todo se mueva otra vez, porque ahora estas muy consciente de tu cuerpo físico, estas enfocado en eso ahora porque estas empezando a despertar ahora.

5, 6 Estas empezando a ser consciente de los sonidos en el cuarto y los sonidos fuera de él. Estas muy consciente de tus alrededores físicos. Te estás orientando de regreso aquí en este tiempo y en este lugar y estas empezando a despertar ahora.

7, 8 Estas regresando de una manera muy agradable ahora, muy agradable.

9, 10 Totalmente despierto, totalmente despierto, sintiéndote maravillosa y completamente bien.

### Insertando la palabra clave – Español

La palabra clave es insertada justo antes de que se le haga el conteo al cliente para sacarlo del trance. En este momento ellos están aún en un estado altamente sugestionable. Siempre se le permite al cliente escoger la palabra (o preferentemente dos palabras), en lugar de dárselas.

\*\*\*\*\*

¿Te gustaría hacer esto otra vez? *(Si)*. Entonces podrías darme una o dos palabras que pueda decirte para que sea más fácil entrar a este hermoso y pacifico estado de relajación? Las palabras pueden ser cualquiera que tú elijas. (Si el cliente no puede pensar en ninguna palabra, tengo dos que uso: Rosa Azul).

¿Son estas las palabras que quieres que use? *(Si)* Entonces, con tu permiso y solo con tu permiso, cada vez que diga las palabras “Rosa Azul”, inmediatamente iras a este hermoso y pacifico estado de relajación, aún más profundamente de lo que estas ahora. Y nosotros viajaremos juntos para encontrar respuestas a muchas cosas. Nada se hará sin tu permiso. Tú estás siempre en control y yo solo soy el guía para llevarte a través de estas cosas.

*(Repetir las palabras varias veces)*

La próxima vez que trabajes con el cliente, después de que este recostado en la cama y estén listos para empezar di: ¿Estás tú dispuesto a ir y quieres hacerlo? *(Si)*. Entonces, con tu permiso y solo con tu permiso mencionaré las palabras que tú me diste para decírtelas y ayudarte a entrar al hermoso y pacifico estado de relajación. “Rosa Azul” *(Repetir las palabras varias veces y observar los signos del cuerpo para advertir cuando ellos llegan al estado apropiado)*. Recuerda, las palabras son como magia.

Cuando adviertes que los clientes han alcanzado el nivel apropiado de trance, entonces coloca la luz blanca de protección alrededor de ellos. Entonces estarás listo/lista para empezar o continuar con cualquier labor que quieras lograr. No más inducción es necesaria.